

Correos.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles á las 5 de la tarde el vapor «Menorca.»
 Para Barcelona con escala en Alcudia todos los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Puerto-Mahon.»
 Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.**Correos.—ENTRADAS.**

De Palma los martes por la mañana el vapor «Menorca.»
 De Barcelona y Alcudia los juéves por la tarde el vapor «Puerto-Mahon.»
 De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

Seccion de noticias.**GUERRA DE ORIENTE.**

Los rusos evidentemente no pierden tiempo en aprovechar las ventajas obtenidas con el paso sucesivo de los Balkanes por los desfiladeros de Shipka y Trojano, y con la confusion y desmoralizacion que esa irrupcion ha introducido en el campamento turco. De todos los puntos ha principiado un avance simultáneo para llegar al valle de Moritza y Andrinópolis. El general Gurko avanzó sobre Tatar Bazardjik en tres columnas. Con el grueso de sus fuerzas salió de Sofia, dirigiéndose á Ichtiman. Otra columna fué enviada á la derecha sobre Samakow, con objeto de que por el camino de Banja ganase el valle del Moritza, detrás del desfiladero de Ichtiman, mientras que el destacamento que despues de la ocupacion de Arab Konak fué enviado en persecucion de los turcos hácia Petricevo bajaba por el valle del Topolniza, en direccion igualmente á Tatar Bazardjik.

Juntamente con este movimiento de avance del general Gurko por el Oeste, las fuerzas rusas que avanzaron por los pasos de Trojano y Shipka bajaban del Norte, unas por el valle del Ginso sobre Philipópolis, y otras sobre el Karadja-Dagh sobre Yeni-Sagra y á lo largo del valle de Tundja sobre Yamboli y Andrinópolis. Estos movimientos simultáneos han cogido de sorpresa á los turcos, siendo ya muy difícil que puedan impedir la reunion de todo el ejército ruso en la llanura de Andrinópolis.

El cuartel general ruso ha sido trasladado á Gatrova. Desde este punto telegrafía el gran duque Nicolás al czar lo siguiente:

«He llegado aquí y he sido recibido con entusiasmo por las tropas y los habitantes. Los heridos están bien cuidados y todos están en los mejores ánimos.

Han llegado ya aquí 10,000 prisioneros turcos, los cuales son enviados á sus respectivos destinos. Espero nuevas noticias del general Radezski. Mañana 14, cruzaré los Balkanes.»

El general Radezski anuncia que no era conocido todavía el número de heridos y de trofeos apresados en los dias 8 y 9 entre Shipka y Kasanlik. Segun un parte de Russim-baja, el ejército apresado se componia de 25,000 hombres, contándose entre ellos un general de division, dos de brigada, 80 oficiales de estado mayor y 280 oficiales superiores. Quedaron en poder de los rusos cinco banderas, y entre los cañones capturados figuran 11 morteros de gran alcance.

Las pérdidas sufridas por la columna del general Skobeleff en el paso de Shipka el 9 fueron seis oficiales y 294 hombres muertos, y 38 oficiales y 1,190 hombres heridos. Esta columna apresó 12 cañones y varias banderas.

El presidente de la Cámara de diputados de Turquía tuvo una entrevista con el sultan, á quien presentó un mensaje. El sultan contestó manifestando que era en extremo urgente que los diputados cooperasen con el gobierno á salvar el país, y añadió que los comandantes militares que se han conducido mal serian castigados mas ó menos pronto.

De Ragusa participan, con fecha del 13, que los turcos han abandonado la línea de Boyana y se concentraban en Scutari.

En Antivari encontraron los montenegrinos 800

cajones de pólvora de cañon, 15 cañones y una gran cantidad de otras armas y municiones. Tambien hicieron prisioneros á 1,400 nizams. La escuadra turca se retiró al puerto de San Juan.

Al «Temps» de París le dice su corresponsal de Lóndres que habia tenido una conferencia con Midhat-baja. Este cree que el armisticio no será firmado antes de la apertura del Parlamento inglés, y dijo que un vislumbre de esperanza dada á los turcos bastaria para decidirles á luchar largo tiempo todavía.

La «Gazzetta d' Italia» refiere en los siguientes términos el episodio de la confesion del Rey Victor Manuel, que se refiere y se comenta de tan diversas maneras.

«Asegúrase por respectables personajes del Vaticano, que hallándose el Papa muy agitado por la enfermedad de Victor Manuel, mandó al prelado que ejerce las funciones de sacristan de Su Santidad y de párroco de los palacios apostólicos, que fuese inmediatamente al Quirinal, no sólo para informarse del estado del enfermo, sino tambien para presentarle los auxilios de la religion. Presentóse el prelado en el Quirinal, pero no dijo quién era ni á lo que iba, por lo cual le fué manifestado que no podia hablar con el Rey, que se hallaba solo con los médicos. No insistió, y regresó al Vaticano para dar cuenta de su infructuosa mision. Al oirlo el Papa, se incomodó, y dijo: «Tomad el carruaje, volved inmediatamente al Quirinal y decid que vais enviado por el Papa y que el Papa quiere que habléis al punto con Victor Manuel; añadid que si me encontrase mejor, me habria vestido en traje de abate y hubiera ido en persona á asistirlo, y que os envío con las instrucciones y con las facultades necesarias.»

Volvió Monseñor Mirinelli al Quirinal, é introducido entónces en la cámara real, oyó la confesion del augusto enfermo y le absolvió, «auctoritate sanctissimi,» de la excomunion mayor y de todas las censuras eclesiásticas que sobre el pudieran pesar aun.

Poco despues el canónigo Anzino, que habia hablado con el Rey, ya confesado y absuelto, se dirigió al cura de San Vicente y San Anastasio y le rogó que llevase el Viático á S. M. El párroco ignoraba entonces lo sucedido entre el Rey y Mons Mirinelli y vacilaba en acceder á lo solicitado á causa del entredicho, por lo cual manifestó que necesitaba la autorizacion del cardenal Vicario. Anzino le ofreció entonces llevarlo en su mismo coche al vicariato, y el cardenal Monaco de la Valletta, en cuanto supo de lo que se trataba, levantó el entredicho y dijo al cura que llevase inmediatamente la comunión y el óleo santo al rey.

Esta es la relacion que hace en su «Crónica Vaticana» la «Gazzetta d' Italia,» y que, de ser cierta desvanece por completo los rumores de que se han hecho eco algunos periódicos extranjeros y españoles al asegurar que el Rey Humberto habia enviado sus disculpas al Papa por no haber sido permitida la entrada en la cámara régia al prelado Mirinelli »

PARÍS 14 DE ENERO.

Hé aquí la fórmula del juramento que prestará el Rey Humberto I ante las dos Cámaras reunidas:

«En presencia de Dios juro guardar lealmente el Estatuto; no ejercer la autoridad real sino en virtud y conformidad con las leyes; hacer administrar á cada cual, segun sus derechos, plena y exacta justicia, y conducirme en todo únicamente por el interés, por la ventura y por la honra de la nacion.»

Despues de pronunciar este juramento, el rey Humberto formará el testamento de él en tres copias. Uno de los ejemplares está destinado á los archivos de la corte y los demás á los archivos de ambas Cámaras.

Los senadores y los diputados prestarán en seguida juramento de fidelidad al nuevo soberano.

Segun parece está definitivamente acordado el enlace del conde de Rosebery con miss Hannah de Rothschild, hija del difunto baron de este apellido y de la baronesa Meyer de Rothschild, tambien difunta. El dote que aporta al matrimonio mis Hannah de Rothschild es de 75 millones de francos. Hija única, administra con consumada habilidad la gran fortuna que le dejó su padre. Ninguna variacion ha habido en la casa de su padre desde que éste falta; mis Hannah lo ha conservado todo incluso el célebre establecimiento de cria de caballos de Mentmore.

PARÍS 18.

Por orden de los ministros de la Guerra y de Marina de Italia, comunicada por telégrafo á todos los comandantes de las plazas fuertes, cada una de las fortalezas del reino debia hacer á las once de la mañana de ayer una salva real de 101 cañonazos con motivo de los funerales de S. M. el Rey Victor Manuel II. Asimismo todos los buques de guerra italianos, tanto los que se hallan en los puertos y arsenales de aquella península, como de las estaciones navales del Rio de la Plata, mar Pacífico, China y Oriente, despues de una salva de 21 cañonazos deberán hacer un disparo de cañon cada cuarto de hora por espacio de tres dias consecutivos. En la última disposicion van tambien comprendidos los cañoneros y pequeños vapores que solo montan 2, 4 ó 6 cañones.

Existe en el Estado de Nueva-York una antigua ley, que cayó en desuso há largo tiempo, segun la cual se prohibe vender el domingo toda suerte de bebidas alcohólicas. Dicha ley ha sido puesta en vigor últimamente á excitacion de la Sociedad de la Templanza; pero con tal rigor, con severidad tan extremada, que seguramente no habrá ejemplo de hechos semejantes á los registrados en estos dias por los periódicos americanos, no solo en ningun país republicano, sino tampoco en ninguna monarquía, si se exceptúan aquellas en las que predomina aun la tiranía de los tiempos antiguos.

Mas de 800 arrestos de vendedores de bebidas se han hecho en aquella ciudad por expender bebidas en sus establecimientos el domingo, y á tal extremo llegó en algunos «restaurants» el temor de infringir el precepto de la ley, incurriendo en las iras de los «hombres templados», que se negaron á servir vino en las mesas á los parroquianos que habitualmente concurren á ellos á tomar sus comidas.

Roma 16.—A consecuencia de un artículo favorable á Italia publicado por el periódico «El Inde-

pendiente» de Trieste, se han tomado severas determinaciones contra el mismo.

Irritada la poblacion, 30.000 personas han dejado sus tarjetas en casa del cónsul italiano y en las de los redactores del periódico que han sido reducidos á prision. Las tropas han sido puestas en los cuarteles en estado de alarma.

El Papa ha manifestado al archiduque Raniero y al hijo de Mac-Mahon, que es inexacto que se trabaje para excomulgar al Rey Humberto.

Segun aparece de las exportaciones de carne, manteca de vaca y queso, los Estados-Unidos este año, con mayoría de razon que el pasado, contribuyen en su mayor parte á la alimentacion de los europeos. Se exportaron el año pasado 19.990.895 libras de carne fresca, evaluadas en 1.755.191 pesos fuertes, y de 1.º de Enero al 25 de Agosto del año pasado se embarcaron 69.864.490 libras, cuyo valor ascendió á 5.983.499 pesos fuertes. Desde el 1.º de Mayo hasta la misma fecha anterior de Agosto los embarques de manteca de vaca subieron á 6.871.917 libras y de queso 54.378.564 soló de Nueva-York, siendo así que en 1876 los embarques de la primera fueron de 2.125.808 y del segundo 44.042.900 libras. Por la libra de manteca de vaca para embarcar se obtuvo un centavo menos que el año anterior, pero el precio del queso subió ahora 1 y 1/2 centavos. Casi todos estos embarques se hicieron para puertos de la Gran Bretaña.

El nuevo rey de Italia, Humberto I, ha dirigido al ejército la siguiente orden del dia:

«Oficiales y soldados de tierra y de mar:

Víctor Manuel II, el primer soldado de la independencia italiana, ha muerto. Una desgracia irreparable ha arrebatado al que nos ha conducido á las batallas, al que ha inspirado, formado, y mantenido en vosotros las virtudes del ciudadano y del soldado.

A su valor magnánimo debemos los gloriosos hechos que ilustran nuestras banderas; á su previsora prudencia, la organizacion con que os enorgulleceis y honrais; á sus sólidas virtudes, el ejemplo del respeto á las instituciones liberales, el ejemplo de la generosidad para socorrer en todas ocasiones á la patria, el ejemplo del vigor para protegerla y defenderla.

Oficiales y soldados:

Compañero de vuestros peligros, testigo de vuestro valor, sé que puedo contar con vosotros.

Fuertes con vuestras virtudes, recordareis que, donde está nuestra bandera, está un corazón de rey y de soldado.—Roma 11 de Enero de 1878.—Humberto.»

Correo de hoy.

Madrid 21 de enero.

Segun se lo habia anunciado á usted en mi anterior ayer, á la una y media de la tarde salió el tren «expres» que conducia á la comision del Congreso y á gran número de diputados deseosos de felicitar á la futura reina de España. A las tres se verificó la recepcion que principió con un discurso del señor Posada Herrera, quien manifestó la seguridad de que la infanta será en el sòlio, como española y católica, descendiente de cien reyes y dotada de las mas altas prendas, iris de paz y de concordia y fundamento de la dicha doméstica del rey don Alfonso XII. S. A. contestó á tan galantes frases que agradecía profundamente la felicitacion del Congreso de los diputados, á quienes aseguró que procurará hacerse digna, como española y como reina, de la noble nacion que representan, confiando para lograrlo en la buena enseñanza que ha recibido de sus padres y en la ayuda de Dios que nunca niega

su auxilio y su gracia á los que cual ella los imploran.

Terminada la recepcion, el señor presidente de la Cámara popular fué presentando, uno á uno, á los 178 señores diputados presentes, entre los cuales se encontraban, representando al partido constitucional, los señores conde de Rasnon, Navarro y Rodrigo, el secretario del Congreso don Cándido Martínez, Polo, Miralles, Villaroya, Orense y Hermida. Tambien fueron recibidas ayer por la infanta doña Mercedes las comisiones del ayuntamiento y de la diputacion provincial de Madrid.

A los ocho de esta mañana han llegado á esta corte SS. MM. el rey don Francisco y la reina doña Cristina, y SS. AA. los condes de París, quienes permanecerán aquí hasta el dia en que, concluidas las fiestas, S. M. y su augusta esposa marchen al real sitio del Pardo, desde donde volverán á su alcázar de Madrid el 10 ó 12 de febrero próximo, fecha señalada para la reapertura de las Cortes.

Los escelsos padre y abuela del joven soberano, regresarán pues del 28 al 30 á Francia, en cuya época regresarán tambien á sus respectivos países los enviados extraordinarios que representarán á los monarcas extranjeros en el solemne acto del régio matrimonio.

En vísperas de tan feliz suceso, comprenderán ustedes que todo el interés y todas las preocupaciones de los noveleros madrileños, están absorbidos por los detalles de los preparativos, por las pruebas y ensayos de las manifestaciones de júbilo, que marcarán una de las principales épocas de la dinastía: escusado seria, pues, añadir que se advierte en el terreno político, es decir, en nuestros círculos y corrillos, cierta atonía que con gran propiedad podría calificarse de tregua. Y no es extraño por que, el que mas el que menos, espera ú hospeda ya dos ó tres forasteros: y las atenciones de la hospitalidad han tenido siempre el privilegio de imponerse con un sorprendente exclusivismo á todos los buenos españoles.

La diputacion de la Grandeza, está inclinada, segun los últimos indicios á reconciliarse con el recuerdo glorioso de sus antepasados: y además de gastar dinero en carreras y corridas, se dispone á no escatimar nada para honrar legítimas glorias nacionales. Se cree ya fuera de toda duda, que dicha respetable clase costeará un magnífico monumento á Cristóbal Colon que se elevará en la plazoleta que hay frente á la Casa de la Moneda. Termino con tres noticias tristes: que este y no otro es nuestro destino; mezclar la risa con el llanto. Ayer murió don Lorenzo Milans del Bosch; hoy está agonizando don Patricio de la Escosura, y el señor Sagasta se encuentra desde anoche bastante molestado por la afecion que padece á la garganta, por cuyo motivo ni recibe ni sale de casa.—X.

(«Crónica de Cataluña.»)

TELEGRAMAS PARTICULARES DE LOS DIARIOS DE BARCELONA.

Madrid 22.

La escribania que usó Jovellanos servirá para firmar las reglas capitulaciones.

Ascenden á ochenta los representantes enviados por las potencias.

El rey D. Francisco de Asis regala á D.ª Mercedes una diadema con gruesos brillantes y á D. Alfonso el baston de mando del rey Fernando VI.

La Reina de Inglaterra ha dirigido una carta autógrafa á la duquesa de Montpensier, acompañando un rico regalo para la infanta D.ª Mercedes.

Ha fallecido D. Mendo Figuerola.

La afluencia de forasteros ha obligado á que se espidan órdenes para que permanezcan abiertos de

dia y noche los cafés y las tabernas.

El Consejo de ministros continua reunido para ultimar los preparativos para el ceremonial de mañana.

El Ayuntamiento dará una tercera corrida de toros para obsequiar á las clases trabajadoras y al ejército.

Ha fallecido el señor Guerrero, recientemente nombrado fiscal togado del Tribunal Supremo de Guerra.

Todos los embajadores extraordinarios han visitado hoy al señor Cánovas y este les ha devuelto la visita.

El general Serrano ha sido invitado en el acto del casamiento en concepto de caballero del Toison de Oro.

La «Gaceta» publicará mañana un Real decreto concediendo algunas gracias al ejército.

Madrid 23.

La «Gaceta» publica un Real decreto concediendo gracias á varios perioristas; otro Real decreto concediendo gracias al ejército y á la armada; otro concediendo indulto por delitos comunes, y otro reorganizando la enseñanza agrícola.

Toda la villa de Madrid ha aparecido hoy llena de adornos y colgaduras; hace un dia de primavera; un gentío inmenso recorre las calles; las tropas vestidas de gala están ya formadas.

París 22.

Ha habido desórdenes en Bolonia y en Plasencia con pretexto de no haber autorizado el obispo los funerales de Víctor Manuel. La multitud ha roto á pedradas los cristales del palacio episcopal de Plasencia.

París 23.

El tribunal de Sena ha condenado á M. Bazin á reembolsar á M. Erlanger 40.000 francos en cambio de cien acciones de la empresa de los galeotes de Vigo.

Madrid 22.

Se ha verificado en la presidencia del Consejo de ministros la recepcion de los embajadores extraordinarios venidos á Madrid con motivo del matrimonio de S. M.

El sábado se inaugurará la esposicion de Bellas Artes.

Se asegura que está redactado un decreto relativo á la prensa.

Se ha cerrado la Bolsa hasta el lunes.

París 22.

Despues de haber hablado en la Cámara de los Comunes Sir Northcote y Mr. Bentinck, Brighth Boyer y Forster, fué aprobada la contestacion al mensaje régio.

Crispi, ministro del interior, ha sido reelegido en su distrito.

Anoche partió el marqués de Molins para Madrid. En Plasencia ha habido un motin contra el obispo.

Confirmase que han empezado las negociaciones en Kazanlick entre los beligerantes.

Rusia y Persia se han concertado secretamente.

El «Officiel» publicará mañana el movimiento en el personal de magistratura últimamente acordado.

Se ha establecido el cuartel general ruso en Andrinópolis.

Dúdase que la mayoría de las potencias protesten contra la ocupacion de Constantinopla por los rusos.

Los rusos marchan sobre Gallipoli.

Suliman-bajá ha huido hácia Drama y se ha embarcado con su ejército en La-Kavale, dirigiéndose á Constantinopla.

Los servios, despues de un combate de tres dias, han entrado en Pristina.

Los moscovitas han llevado sus operaciones ade-

lante y sus avanzadas han llegado á diez leguas de Gallipoli y han entrado en Thataldjé, á pocas millas del mar de Mármara.

El sultan es probable que salga de Constantinopla.

Se están verificando nuevas levadas en Rusia. Se trasportan al Danubio torres y faros para establecerlos en las márgenes de aquel río.

Mañana se abrirá el museo enoográfico.

Las derechas y la izquierda del Senado se han reunido para acordar sus respectivos candidatos á la plaza de senador inamovible que está vacante. El candidato de la izquierda será M. Lefranc.

La Cámara ha aplazado para el juéves la discusión de la interpelación sobre la amnistía. Ayer se discutieron varias actas y se aprobó el proyecto de retrocesion de la isla de Barthelemi.

Señálanse numerosas quiebras en los Estados Unidos.

Aumenta la insurreccion en Tesalia.

Crónica Local.

REGATAS.--Deseando celebrar el régio enlace con una funcion propia de la naturaleza de este puerto, el Muy Ilustre Ayuntamiento, en union del Sr. Comandante de marina y del comandante del Somorrostro, invitan á las Corporaciones, aficionados y pescadores á tomar parte en unas que tendrán lugar el viérnes veinte y cinco del corriente desde las dos en adelante.

1.^a Regata Para embarcaciones de pesca que armen de 6 á 10 remos; á las 3 y media.—Premio de 65 pesetas.

2.^a id. Para fálvas militares; á las cuatro.—Premio de 65 pesetas.

Para proporcionar la mayor animacion posible, el propietario de la embarcacion «Aguila» presentará esta, con solo seis remos.

3.^a id. Para embarcaciones de dos remos: á las 4 y media.—Premio de 20 pesetas.

En esta tomarán parte las embarcaciones del «Somorrostro» y todas las demás que se presenten.

Formarán los Tribunales, de salida; el segundo Comandante de Marina, un oficial de la guarnicion y un hombre de mar nombrado por el Ilustre Ayuntamiento: del de llegada, el ayudante de Marina, un oficial de la guarnicion y un hombre de mar nombrado tambien por el Ayuntamiento.

La distancia á recorrer será desde el sitio denominado la Punta hasta hallarse tanto avante con un Escampavía que se hallará fondeado en el fondo de este Puerto.

La señal de partida será convencional.

Toda embarcacion que por mal gobierno ó intencionalmente se atravesase ó impidiese á las demás su libre marcha, quedará desde el momento escluida de la regata y sin obcion á ningun premio, sin perjuicio de mayor pena si el hecho lo mereciese.

Se ruega que durante los intervalos de tiempo necesarios para las regatas, las embarcaciones particulares procuren dejar espedito el paso.

El Muy Ilustre Ayuntamiento ha dispuesto amenizar el espectáculo colocando las músicas en el paseo de la Alameda.

Efecto de la premura del tiempo pueden, matricularse las embarcaciones que deseen tomar parte en la lucha, de 9 á 11 de la mañana á bordo del «Somorrostro» y hasta las dos de la tarde en la Comandancia de Marina.

Toda disputa ó cuestion que surja respecto á dichas regatas, será resuelta por el Tribunal competente.

Mahon 24 Enero de 1878.—*El Baron de las Arenas.—Juan Cardona y Netto.—Emilio Hédi-ger.*

En la tarde de ayer, los señores gefes y oficiales de esta guarnicion, con el fin de que los soldados bajo su mando pudieran pasar un rato de solaz y entretenimiento, compraron un novillo, que fué lidiado ante una numerosa concurrencia que en vista de la esplendidez del dia acudió á la Esplanada punto donde tuvo lugar la fiesta. Hallándose reunidas las autoridades con varias familias frente las fachadas de los cuarteles, se dispuso que la banda de música dirigida por el señor Bagur, se situara en las inmediaciones de aquel sitio, con el objeto de que tocara varias piezas y pudieran bailar los concurrentes, como lo hicieron, terminando la funcion con un abundante refresco.

Por la noche aparecieron iluminados todos los edificios públicos, llamando la atencion del vecindario las *Casas Consistoriales, Palacio del General Gobernador, Casinos, Administracion de Utensilios, Telégrafos y Cuarteles*. Estos dos últimos se distinguian por su sencillez y gusto en el adorno, pues en el primero aparecia adornado el fróntis con todos los utensilios que se usan en dicho ramo y varios farolitos con algunas inscripciones destacándose en medio, la palabra *Telégrafo*. En los cuarteles despues de adornadas las puertas de entrada, habiendo en la principal un transparente en que se leia *A SS. MM. don Alfonso XII y doña Mercedes*, se colocaron transparentes en las ventanas del piso principal en las que habia las inscripciones de San Pedro Abanto, Muñecas, Galdames, Santa Bárbara, Miravalles, Monte Muro, Estella, Hernani, Monte Perdido, Seo de Urgel, Cantavieja, Sagunto, Treviño, Peña Plata, Monte Jurra, Portu-galeta, Oroquieta, Teruel, Puigcerdá, Reus, Requena, Irun, Pamplona, Bilbao, Oria, Elqueta, Amposta, Sierra Leire, Conchas de Haro, Villaverde, Temprado, Balmaseda, Daoiz, Velarde, Morla, Mercadillo, Murrieta, Cartagena, Chinchilla, Valencia. Sevilla, Málaga, Cádiz, Jerez.

Tambien aparecieron iluminadas varias casas de esta ciudad; ardieron hogueras en las principales plazas y se celebró la funcion lírica-italiana de que ya nos ocupamos en otro lugar.

A la entrada de la calle Nueva se ha colocado un arco triunfal dedicado á SS. MM.

Esta mañana á las diez nuevo repique general de campanas y música han anunciado era el segundo dia de festejos: á las once han sido descubiertos en las Casas Consistoriales los retratos de los Reyes á quienes dán guardia de honor individuos del arma de infantería, no dejando de disparar á las doce en la Esplanada los veinte y un cañonazos por la fuerza de artillería.

Anoche tuvo lugar en nuestro coliseo el beneficio del tenor Señor Conti. El teatro ofrecia un aspecto agradable: la hermosura, la elegancia y todo cuanto hay de mas escogido en la sociedad, prestaban encanto al templo del arte, que se hallaba adornado con gusto y sencillez, estando espuestos los retratos de SS. MM., que antes de dar principio á la funcion fueron descubiertos por el Exmo. Sr. general gobernador militar de esta plaza, acompañado de los Sres. alcalde y subgobernador, al son de la marcha real.

Bien pudo comprender el Señor Conti en la noche de ayer, las grandes simpatias que goza entre el público mahonés, pues se vió favorecido con un inmenso auditorio que gustosamente acudió para significarle en cuanto sabe apreciar su mérito como artista.

El primero y segundo acto de *Rigoletto* fueron aplaudidos siéndolo calurosamente el último, sobre todo en el duo de tiple y tenor que fué preciso repetir para complacer al público, siendo obsequiada la

Señora Avagnini con varios ramos de flores.

La cancion titulada *Juanita* tuvo que repetirla por segunda vez la Sra. Martinez, presentándole el Señor Ferlotti en el escenario un precioso ramo de flores.

El coro, aria de bajo, cavatina y el duo de este con la tiple de la ópera *Norma*, no dejaron tampoco de complacer á los concurrentes. Al terminar este último la Señora Avagnini fué obsequiada de nuevo con infinidad de ramos, palomos y una preciosa corona.

Terminó la funcion con el duo y terceto de la ópera *I Lombardi* que fueron ejecutados con bastante exactitud.

No sabemos con que serán obsequiadas el dia de su beneficio las triples Señora Avagnini y Martinez, pues varias son las funciones que parece es el beneficio de ellas, segun se ven obsequiadas.

Todos los Señores gefes y oficiales, destinados á esta ciudad, acudieron á la funcion, vestidos de rigurosa gala, con motivo de ser el dia de las bodas reales, no dejándolo de hacerlo de etiqueta las autoridades civiles y demás funcionarios públicos.

A las doce de esta mañana ha fondea-do en nuestro puerto el vapor-correo «Puerto Mahon» procedente de Barcelona y Alcudia con la correspondencia pública y los siguientes pasajeros:

DE BARCELONA.

D. Lorenzo Goñalons.—Isabel Nuñez.—Francisco Almirall.—Francisco Pons.—Antonio Mas.—Pedro Porquelas.—Antonio Franquek.—Isidro Zulia.—José Bus.—Federico Siegis.—J. Waller.—José Pons—F. Tudury.—Juan Caff.—Antonio Prieto.—Andrés Gimenez.—Francisco Bordoso.—Total 17 pasajeros.

DE ALCUDIA.

D. José Carreras.—Jaime Vidal.—Juan Manserrat.—Sebastian Junca.—Total 4 pasajeros.

Al número 8,825 despachado en Palma ha correspondido el premio mayor de la loteria nacional de Madrid celebrado el dia 21.

El sorteo de los mozos comprendidos en el presente reemplazo tendrá lugar el dia tres del actual segun anuncia la alcaldía de esta ciudad.

Vengan divertimientos.--La sociedad «La Aurora» anuncia para el sábado su acostumbrado baile en el teatro empezando á las nueve de la noche; no teniendo lugar si á la hora del sorteo de los palcos no hay suficiente número de suscritos.

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

Nra. Sra. de la Paz, y S. Timoteo ob. y mr.

CULTOS.

Corte de María.—Mañana se hace la visita á Ntra. Señora del Pilar en el Cármen.

Santo de mañana.

La conversion de S. Pablo apóstol y del beato Raimundo Lulio.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Entrados el 24.

De Ciudadela en 1 dia laud Africano pat. Pablo Benejam con 8 trips. trigo y efs.

De Barcelona en 1 dia vapor-correo Puerto-Mahon, Cap. D. Antonio Victori, con 25 trips. 21 ps. vs. efs. y la correspondencia.

Despachados el 24.

Para Cette con breca Gta. holandesa Ana, Cap. Mr. Willin Hendrix, con 6 trips.

Asociación de Beneficencia Domi- ciliaria de Mahon.

EXTRACTO de las cuentas del mes de Noviembre último aprobadas por la Junta Directiva en sesión de esta fecha.

CARGO.

	Escudos.
Por la existencia que resultó en caja en fin del mes anterior.	932'339
Por lo recaudado de cuotas mensuales corrientes y atrasadas en los distritos 1.º, 2.º, 3.º, 4.º, 5.º, 6.º, 7.º y 8.º y lo hallado en el cepillo del recaudador.	254'127
Por un donativo de una persona caritativa, bajo el de un Mahonés.	1'000
Total cargo S. E. ú O.	1187'466

DATA.

Por el total importe de los socorros en metálico suministrados á los pobres que ampara esta asociación en el mes de esta cuenta.	75'630
Por el id. de los id. en especie id. á los id. en id.	252'251
Por el haber del recaudador en el mes de la fecha.	10'000
Total data S. E. ú O.	337'881

RESUMEN.

Importa el cargo.	1187'466
Id. la data.	337'881

Existencia para Diciembre. 849'585

NOTA.—Además de los socorros en metálico y en especie, que en la cuenta que precede aparecen suministrados á los pobres que ampara esta Asociación, la Junta municipal de Beneficencia ha distribuido 1443 sopas y 1443 panes.

Mahon 22 Diciembre 1877.—El Tesorero José Alberti y Sancho.—V.º B.º—El Vice-presidente, Rafael Femenías y Gabona.

MOVIMIENTO DE SOCIOS.

Existencia en 1.º de Noviembre.	376
Altas en dicho mes.	2
Suma.	378
Bajas en id.	4

Existencia para 1.º Enero de 1878 374

Mahon fecha ut supra.—El vocal encargado de la recaudacion, Juan Gimier y Febrer.

Seccion comercial.

Cambios corrientes dados por la Junta del Colegio de corredores de cambios de la Plaza de Barcelona el dia 22 de Enero 1877.

Queda

EFFECTOS PUBLICOS. dinero. papel.

Títulos al portador del 3 p.º con- solidado interior.	12'70	12'72 1/2
Id. id. exterior, emi- sion 1867	13'10	13'20
Amortizable interior	26'35	26'50
Obligaciones del Estado para sub. ferro-carriles	23'75	23'85
Bonos.	69'25	69'50
Acciones banco Hispano colonial	93'00	93'25
Obligaciones Banco Hisp-colon.	88'00	88'25

Billetes de calderilla	97'50	98'00
ACCIONES.		
Banco de Barcelona.	124'00	124'50
Sociedad Catalana General de Cré- dito	57'00	58'00
Ferro-carril de Barna. á Francia	49'50	50'00
Ferro-carril de Tarragona Martorell y Barcelona.	73'75	74'00

OBLIGACIONES.

Ferro-carril de Zaragoza á Barce- lona 6 p.º	73'00	73'25
Idem 3 p.º	38'15	38'25
Ferro-carril de Barcelona á Fran- cia por Figueras.	49'50	49'75
Ferro-carril del Grao á Almansa y de Almansa á Valencia y Tarra- gona	28'52	28'35
Ferro-carril de Córdoba á Málaga.	22'15	22'25

CAMBIOS.

dinero. papel.

Londres 90 dias fecha.	48'70	
Paris 8 » vista.		5'06
Marsella. 8 » »		5'06

El 3 por 100 consolidado quedaba á la 10 y media de la mañana de ayer á 12'62 1/2 dinero.

Anuncios.

Sociedad de Socorros Mutuos y Monte Pio de Mahon.

La Junta Directiva acordó en sesión de ayer noche reunir á la General extraordinaria el domingo 27 del actual á las 3 y 1/2 de la tarde en el salon de las Casas Consistoriales de esta Ciudad para reformar varios artículos del Reglamento; y encarece la asistencia de los Sres. Sócios al acto espresado toda vez que la reforma de que se trata es de gran interés para la Sociedad, debiendo advertir que si no concurren á ella el número de Sócios que marca el Reglamento, se reunirá de nuevo dicha junta general, sin previa convocatoria, el domingo siguiente 3 de Febrero y se resolverá, cualquiera sea el número de los que asistan.—Mahon á 22 Enero 1878.—P. A. de la J. D.—El Secretario, José J. Sancho.

Alcaldía de Mahon.

QUINTAS.—SORTEO.

El sorteo de los mozos comprendidos en el alistamiento para el reemplazo de este año tendrá lugar el primer domingo, dia 3 de Febrero, empezando á las 8 de su mañana, en virtud de lo prevenido en la Real Orden de 20 de Noviembre último.

Lo que he dispuesto hacer público, para conocimiento de los interesados, á fin de que concurren á tan importante acto que se verificará en estas Casas Consistoriales.—Mahon 24 Enero de 1878.—El Alcalde, El Barón de las Arenas.

LA AURORA.

Esta Sociedad dará en el teatro de esta Ciudad el sábado su acostumbrado baile empezando á las 9 de la noche pudiendo concurrir los sócios y sus familias en traje de máscara advirtiéndose que estos deberán descubrirse ante la comisión al efecto nombrada.

Si á las doce del referido dia, hora del sorteo de palcos, no hay suficiente número de sócios suscritos no tendrá lugar aquel.

Mahon 24 Enero 1878. Pedro B. Valls Secretario.

Retratos de D.ª Mercedes de Orleans.

Se hallan de venta en la libreria Mahonesa al precio de 4 rs. vn. uno.

SALVADILLO (mitjans.)

SALVADO (ordinario.)

Véndese en la tienda de Juan vives calle Portal de mar número 20.

Tambien se encontrarán NUECES SUPERIORES de Cataluña á 24 céntimos almud.

ASEGURADA CONSERVACION DE VINOS.
PRESERVATIVO CONTRA TODA ENFERMEDAD.
REMEDIO CONTRA LAS ALTERACIONES YA
CONTRAIDAS.

CLARIFICACION COMPLETA,

BRILLANTEZ.—FINURA.—BUEN GUSTO.

SOLIDEZ INALTERABLE.

Tales son las cualidades que proporciona á todos los vinos el

REGENERADOR VINICOLA

(innocuidad perfecta.)

Mediante el empleo de este excelente y eficaz producto, los vinos mas espesos, los mas turbios, cansados, fuertes, ásperos, cargados; los vinos blancos, grasos y filamentosos; adquieren sus colores cristalinos, sanos, sazonados, hechos y derretidos.

MODO DE SERVIRSE DEL REGENERADOR VINICOLA.

La manera mas conveniente es mezclándolo á la vendimia comunicando el vino desde su origen, todas las cualidades que se puedan desear para su conservacion. Este es pues el principio para continuar enseguida al vino hecho sin el REGENERADOR.

Los efectos del REGENERADOR mezclado á la vendimia son los siguientes:

Regularizacion en la fermentacion.

Neutralizacion en la mala influencia de las uvas podridas y calentadas.

El Vino mas vivo, mas brillante y mas prontamente cristalino.

Disminucion de hezes.

El orujo produce un espíritu mejor y mas fino.

Véndese en casa del señor Gorrias é hijo donde se darán mayores informaciones.—Plaza de la Pescaderia, número 25, Mahon.

Yerba de Argel, para pienso de ganado.—Véndese en la casa de D. Agustin Marqués hijo, calle del Rosario.

TEATRO.

COMPANIA DE ÓPERA ITALIANA.

EMPRESA DE GENARO RICCI.

FUNCION PARA EL VIERNES

25 ENERO DE 1878.

8.ª de abono.

5.ª Serie.

Se pondrá en escena la ópera en 4 actos

UN BALLO IN MASCHERA.

Entrada y localidades á la mitad de precio.

Se empezará á las 8.

Imp. de M. Garpal, Bastion 39.